

1年 11番 名前（ 玉元 愛紗 ）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

魚がめっちゃおる…美味しいぞ～



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

（体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。）

私は、今回のシュノーケリングを通して、とても魚がたくさんいて、サンゴもきれいですごく楽しいと感じました。ですが、白化しているサンゴやサンゴに引っかかっているゴミなども目に入ってきたので、この問題の解決方法も今から考えて行きたいです。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

THANK
YOU

今回は、私達のためにシュノーケリングに協力してくださいってありがとうございました。今回の体験で、シュノーケリングを楽しむことと、問題を見つけることの2つができ、とても貴重な経験になりました。
改めて、本当にありがとうございました。



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ

1年 9番 名前（ 大嶺 琉美 ）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

きれい！



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

（体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。）

シュノーケルをして蛍光の黄色のサンゴや青いサンゴなど、色々な色の魚を見れました。また、潜ってみてそんなに深く潜れなかっただけで、岸本さんが深く潜るコツを教えてくれたので今度海に行ったときにやってみたいです。

魚やサンゴはとてもきれいだったので、泳いでる途中にもゴミが流れてきたのでやっぱりみんなゴミもないきれいな海で泳ぎたいと思うので少しでも減らすために自分たちのゴミはちゃんと持ち帰って家で捨てるようにしたいです。

また、飛び込みがとても楽しくてずっとやっていられました。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

THANK
YOU

シュノーケルをしてきれいなサンゴや魚を見ることができました。また、みんなで飛び込みをすることもできました。こんなに楽しく海洋学習ができたのは、ずっと一緒にいてくれたガイドさんやきれいなところに連れて行ってくれた船長さんがいたからです。本当にありがとうございました。



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ

1年 8番 名前（渡邊南海）

★体験活動を終えて★

- ・海に入って思った最初の一言！

冷たい！！！！



体験活動を通して感じたこと。学んだこと。

（体験しての感想。これまで海洋教育で学んだことと結びつけて。これからの自分。・・など。）

今日、シュノーケルをやって最初はめっちゃこわかったけど
どんどんやっていくうちに飛び込みもできるようになって最終的には、もう
余裕って感じになっていました。あと泳いだときにサンゴがとてもきれい
だったけどいくつか白化しているのがあってやっぱ白化してる物はあるには
あるんだなと思いました。私が泳いで一番驚いたのはとても大きい白化し
たサンゴが立っていた事です。他のサンゴが混ざって生えていなかった
から折れたりしてしまうのかなと思いました。

もっとやりたかったので、次はテキパキ動けるように頑張っていきたいで
す。

また、次は忘れ物をしないようにしたいです。

☆この体験活動をサポートしていただいた方々へのメッセージ☆

THANK
YOU

今日は、忙しい中で私達のためにありがとうございます。

私は潜るやつが一番楽しかったです。

また海洋教育などで合うことなどがあれば宜しくお願ひし
ます



※10月7日(金)〆切り 提出箱へ